

En 1976, M. Strong fut nommé Compagnon de l'Ordre du Canada par le Gouverneur général, M. Léger. Il détient de nombreux autres titres honorifiques, tant canadiens qu'internationaux, dont le premier Prix Pahlavi international de l'environnement de l'UNESCO, en 1976; le Prix Freedom Festival en 1975; le Prix Mellon en 1975; le Prix de la Société nationale Audubon en 1975; et le Prix Tyler pour l'Ecologie, en 1974.

M. Strong a siégé sur de nombreux comités et conseils internationaux tels que: la Fondation Dag Hammarskjold, la Fondation Rockefeller, le Fonds Mondial pour la nature, le Conseil Mondial des Eglises, et l'Alliance Mondiale des YMCAs.